



Informationsvorlage IV 025/2017/14-19

Status: öffentlich
Datum: 06.10.2017

Fachbereich: Fachbereich III - Verwaltungssteuerung
Bearbeiter: Frau Gesche
Einreicher: Bürgermeister
Betreff: Information zu offenen Sachthemen des Bürgermeisters

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit	Status
Gemeindevertretung	09.10.2017	Kenntnisnahme	Ö

Stand Dorfteich Münchehofe

- Die erforderlichen sprengstoffrechtlichen Genehmigungen wurden durch das beauftragte Unternehmen eingeholt und vorgelegt.
- Der Teich wurde komplett eingezäunt, um das unbefugte Betreten der Baustelle durch Dritte zu verhindern. Sofern Uferbereiche infolge des Abpumpens freigelegt wurden, wird ständig ein Wachschatz auf der Baustelle sein.
- Am 04.10.2017 wurde der Übergabepunkt für das abzupumpende Wasser an die öffentliche Kanalisation hergestellt.
- Nach Herstellung des Übergabepunktes wird mit dem Abpumpen des Wassers begonnen. Die reine Pumpenzeit wurde bei 24 Stunden Pumpenlaufzeit je Tag und ohne Unterbrechung mit 13 Tagen angenommen. Da aber entsprechend den Auflagen des Wasserverbandes Strausberg – Erkner bei Regen das Abpumpen des Teiches zu unterbrechen ist, ist mit einer entsprechenden Verlängerung dieser Zeit zu rechnen.
- Ab einem entsprechenden Wasserstand wird dann mit der Munitionssuche begonnen.

Stand Brückenbau Hönow

- Nachdem regionale Planungsbüros keine Angebote bezüglich der Erneuerung der Brücke im Verlauf der Tübinger Straße abgaben, wurde die Planung bundesweit im Onlineportal des Landes Brandenburg ausgeschrieben. 12 Büros ließen sich freischalten (Abruf der Unterlagen). 2 Büros gaben ein Angebot ab. Die Angebote wurden mit Hilfe einer Bewertungsmatrix, die allen Bewerbern bekannt war, ausgewertet. Den Zuschlag erhielt das Büro Setzpfandt Beratende Ingenieure GmbH aus Berlin. Der Ingenieurvertrag wurde von beiden Parteien unterschrieben, so dass gegenwärtig die Planung erfolgt. Es ist vorgesehen, die Bauleistungen zum Jahresende auszuschreiben und den Bau im Frühjahr 2018 zu beginnen.
- Die Planung für die übrigen beiden Brücken soll nach Beschluss des Haushaltes 2018 ebenfalls auf dem Onlineportal des Landes ausgeschrieben werden.

Stand Park an der Rennbahn

Die beantragten Fördermittel in Höhe von 200.000,- € für das Vorhaben wurden im Juni 2016 bewilligt und zum Jahresende ausgezahlt.

Im Ergebnis der Beteiligung der Träger öffentlicher Belange wurde die Ausführungsplanung als Grundlage für die Ausschreibung der Leistungen erstellt. Besonderen Abstimmungsbedarf gab es im Vorfeld mit der unteren Denkmalbehörde und der unteren Naturschutzbehörde; ein zusätzliches Artenschutzgutachten musste beauftragt werden.

Mitte Dezember 2016 erfolgte mit dem Abriss der Garagen am Auktionshaus als erste Maßnahme der Baufreimachung der Baubeginn.

Auf Grund der Witterungslage konnten die weiteren Maßnahmen erst im März 2017 fortgesetzt werden.

Der ehemalige Zaun am Regenrückhaltebecken wurde versetzt und kleiner, Bäume und Strauchwerk wurden entfernt so dass Blickbeziehungen neu geschaffen wurden und sich eine neue Sichtachse zwischen Bahnhof und Rennbahnanlage ergibt.

Neue Wege aus unterschiedlichen Materialien wurden angelegt und Sitzmöglichkeiten geschaffen. Im südlichen Bereich und am Bahnhof wurden die Flächen zu attraktiv bepflanzten Beeten umgestaltet.

Durch bauliche Veränderungen wurde die Bahnhofstraße als fußläufige Verbindung aufgewertet.

Konzeptbestandteil war die naturbelassene Erhaltung der Grünflächen. Parallel zur Lindenallee werden noch einzelne Bäume nachgepflanzt.

Die Einordnung des geplanten Spielplatzes ist für 2018 vorgesehen. Die erfolgte Ausschreibung musste aufgehoben werden, da die eingegangenen Angebote weit über den ermittelten Kosten lagen.

Verkauf Teilfläche Grundstück Lindenallee 36

Der Bewerber wurde über den Beschluss der Gemeindevertretung zum Verkauf an ihn informiert.

Er bestätigte, dass er noch am Kauf entsprechend seines Angebotes interessiert ist.

Daraufhin wurde ein Vertragsentwurf gefertigt und ihm zugesandt.

Sofern seinerseits die Rückäußerung und das Einverständnis zu diesem Entwurf vorliegt, kann der Kaufvertrag zeitnah beurkundet werden.

Informationen zur Schließzeit der Verwaltung 2018

a) Serverumstellung

Vom 26.03. bis einschließlich 03.04.2018 wird die Verwaltung für die Öffentlichkeit geschlossen sein. Grund hierfür sind umfangreiche technische Erneuerungen im EDV-Bereich. Es erfolgt ein Austausch aller Serverbetriebssysteme. Damit verbunden ist eine Neukonfiguration sämtlicher Fachanwendungen und Endgeräte der Verwaltung.

b) Brückentage 2018

Die Verwaltung hat ferner an nachfolgenden Tagen geschlossen:

30.04.2018

11.05.2018

28.12.2018

Karsten Knobbe
Bürgermeister